

Semaine du 26 février au 04 mars 2018

Le Progrès 26 février

PANISSIÈRES

L'école Jeanne-d'Arc a organisé son concours de belote

L'école Jeanne-d'Arc organisait samedi son concours de belote. 68 doublettes ont été comptabilisées, soit quatre de plus que l'année dernière.

L'école proposait également une tombola et une vente de gâteaux. Des sacs réutilisables et personnalisés par les enfants de l'école étaient également en vente. L'argent récolté lors de cet événement servira à financer des sorties scolaires.

Et notamment la classe découverte d'escalade pour les CM et CE qui a

lieu à Saint-Enimie en Lozère. Tous les participants ont été récompensés. Félicitations à Annie et Gilles pour le premier prix, avec 4 620 points, qui repartent avec un jambon et une bouteille apéritive chacun.

INFO L'école privée Jeanne-d'Arc tient à rappeler sa journée portes ouvertes qui se tiendra vendredi 30 mars, à partir de 16 h 30.



■ Remise des prix de la tombola par Patricia Bief, présidente des parents d'élèves. Photo Marjorie CHEVRIER

Le Progrès 27 février

PANISSIÈRES

Le foot inonde la commune



■ Les U9 accompagnés de Bernard Ducreux (à gauche) et Gérard Roche (à droite), les vétérans du club.

Photo Samira COUCHAUD

Le week-end dernier a été placé sous le signe de la compétition pour le Cap Foot avec plusieurs tournois organisés au gymnase. Malgré les travaux des vestiaires et l'accès interdit à ceux-ci, les différentes équipes ont quand même pu être reçues à domicile et ainsi s'affronter sur le terrain. Samedi, c'est quatorze équipes en U9 qui se sont rencontrées sur le terrain Panissiérais et dimanche, le club recevait dix-huit équipes en U13.

CONTACT Cap Foot : 06.18.94.93.99

PANISSIÈRES

Carton plein pour la soirée pour filles

Les bénévoles du cinéma, ont organisé une soirée « spéciale filles » pour le lancement du film *50 nuances plus claires* vendredi soir. Environ 140 femmes ont répondu présentes ainsi qu'une dizaine d'exposantes en tous genres. De la démonstration de massages aux soins du corps, du maquillage aux vêtements

PRATIQUE Prochaine soirée :
le 2 mars (Nathalie Ollivier de Zoonat, le refuge 4 pattes).
Ciné Beauséjour 04.77.28.79.72



■ Les organisatrices de la soirée.

Photo Samira COUCHAUD

PANISSIÈRES MODE

Les 48 heures de la création : c'est parti pour l'édition 2018

Les organisateurs recherchent une vingtaine de modèles femmes, hommes ainsi que des coiffeuses et maquilleuses disponibles pour cette manifestation.

Le musée de la Cravate et du Textile de Panissières et le musée de la Soierie de Bussières ont fait le point sur l'organisation de la 3^e édition des 48 heures de la création. Cette manifestation a pour but de valoriser les savoir-faire textiles locaux à travers plusieurs animations.

Un concours de création sera réservé aux professionnels qui devront réaliser une tenue avec les tissus donnés par les entreprises partenaires.

Le marché textile s'installera à Bussières, dans l'ancien atelier Linder, rue Pasteur. Il regroupera créateurs textiles et vente de tissus au mètre. Le nouveau 2018 est le stand Terre de tisseurs où seront proposés les tissus des entreprises des Montagnes du Matin.

Les deux musées seront ouverts pour l'occasion et proposent cette année l'exposition commune *Tisser l'excellence* présentant les tissus emblématiques des entreprises locales.

Le week-end se finira par un défilé-spectacle dimanche après-midi à Montchal. Stéphane V. Couture proposera une création exceptionnelle autour des quatre saisons. Les organisateurs recherchent une vingtaine de modèles femmes, hommes ainsi que des coiffeuses et maquilleuses disponibles pour l'occasion. Les personnes in-



■ Lors de l'exposition 2017 au musée de Panissières.

Photo Samira COUCHAUD

téressées peuvent prendre contact avec les musées.

Les habitants, associations et écoles des communes situées en Terre de tisseurs, terre d'excellence pourront prendre part à l'événement avec *Jusqu'au bout des branches*. Chacun pourra choisir un arbre ou arbuste situé sur la voie publique ou chez un particulier mais visible depuis la rue et le décorera avec des matières textiles.

Deux réunions d'information sont prévues les 24 avril (Bussières) et 27 avril (Panissières).

CONTACT Julie Desnoyer, musée de la Cravate et du Textile de Panissières, Tél. 07.84.32.74.56 ou musee@panissieres.fr, www.musee-de-la-cravate.com

PANISSIÈRES ASSOCIATION

« Si l'on veut que le club de l'Amitié perdure, il faut avoir plus de jeunes »

Cela fait 40 ans que le club de l'Amitié existe et qu'il propose toutes sortes d'activités pour se retrouver et partager, que ce soit pour jouer à la belote, pique niquer, faire une sortie, simplement discuter. Si en 2017, les 40 ans du club célébrés le 7 juin, la vente et l'exposition d'objets de septembre et le repas de Noël à l'auberge de la Sauzée ont été des réussites, le bureau s'est inquiété lors de la récente assemblée générale du manque de nouveaux adhérents.

58 inscrits en 2018 contre 64 en 2017

En 2017, 64 personnes étaient inscrites contre 58 pour 2018. Le manque de renouvellement des adhérents entraîne une perte de budget pour l'association. De plus le vieillissement des membres de l'association entraîne aussi une baisse du chiffre car le club ne fait pas payer d'adhésions aux plus de 90 ans. Cela crée également un problème de main-d'œuvre pour orga-



■ De gauche à droite : Le bureau du club de l'amitié représenté par Hélène Vassel, Lucie Colas et Odette Dire avec Régine Terrailon, 1^{re} adjointe au maire. Photo Marjorie CHEVRIER

niser tous les événements mais aussi pour fabriquer les articles qui sont vendus lors de la vente annuelle dirigée par le club en septembre. Pour parer à ce problème, le club songe à se regrouper avec d'autres communes tel que Cottance ou Salvizinet. Un projet à développer...

Pour cette année 2018, l'association souhaite donc réitérer l'ensemble de ses événements, continuer à travailler

avec les commerçants panissériens et accueillir de nouveaux membres pour faire vivre l'association. Car comme l'a évoqué Odette Dire lors de la réunion : « Si l'on veut que l'association perdure, il faut avoir plus de jeunes, car nous ne sommes pas éternels ».

PRATIQUE Le club de l'amitié est ouvert tous les jeudi place Carnot à Panissières de 13 h à 18 h 30.